

LES DRÔLES DE COMPÈRES



Le 24 avril 2019, La troupe “LES DRÔLES DE COMPÈRES” ont exposé leurs œuvres artistiques aux ateliers des arts. Nous avons participé à l’exposition “DANS LEURS REGARDS” organisé par l’artiste Fernando SOARES.



Les artistes : *Cédric C., Penda S., Catherine C., Oumar D., Issa S., Christine V., Tony Q., Fabrice A., Eudes E., Amélie B.*

Quelques semaines avant, nous avons créé les œuvres de l’exposition. Les œuvres sont sur la thème de l’addiction (la thématique de l’année).

La thématique de la série photographique porte sur l’addiction. L’objectif est de développer une prise de conscience des addictions qu’on peut avoir sans le savoir.



Du 24 au 28 avril 2019, Fernando SOARES a organisé une exposition. Il a réuni toutes les œuvres d’arts de la MAS des Oliviers et du CAJ des Foyers de Saint-Maur de l’APOGEI 94. L’objectif était de montrer le travail artistique des personnes en situation de handicap aux personnes du milieu ordinaire.



Nous avons pu exposer quelques œuvres (café, réseaux sociaux, consommation, médicament et alcool) pendant cette exposition. Pendant ces quatre jours, plusieurs visiteurs ont pu voir les œuvres des compères ainsi qu’une sensibilisation à le handicap et à la lutte contre l’addiction. C’était une belle exposition réussie.